

Lunes, 17 de junio 2024

## Ministerio de Defensa Nacional



@ fuerzaaereaec

**¡FUERZAS ARMADAS JUNTO A LAS FAMILIAS ECUATORIANAS!**

Varios efectivos militares se encuentran desplegados en los diferentes sectores de Baños de Agua Santa con el fin de brindar ayuda humanitaria por medio de operaciones de evacuación y rescate. [Ver más](#)



@ fuerzaaereaec

Con la presencia del señor Ministro de Defensa Nacional Giancarlo Loffredo, el señor General del Aire, Celiano Cevallos Calderón, Comandante General de la Fuerza Aérea junto al personal de las unidades militares y en coordinación con el Núcleo de Damas de la FAE, agasajaron a los niños y niñas por conmemorarse en el mes de junio el #DíaDelNiño. [Ver más](#)



@defensa\_ec

Hay una victoria aún mucho más importante; la que más nos llena de fuerza; una que nos devuelve la vida y nos hace sonreír... eso es ser PAPÁ.

Los héroes de todo un país, son primero los héroes de un corazón inocente y lleno de amor, el de sus hijos. [Ver más](#)



@defensa\_ec

**¡Golpe al narcotráfico en #Manta!**

El personal de Fuerzas Armadas en ejecución de operaciones militares de control, aprehendieron a una embarcación de nombre "KARINA II", con 3 personas en una lancha "tipo panga" con presuntas Sustancias Catalogadas Sujetas a Fiscalización. [Ver más](#) Nota Referente [El Diario El Universo](#)



@museos\_defensa

**¡Los padres son ejemplo de amor y fortaleza incondicional!**



Los Museos de la Defensa celebran a quienes con cariño y dedicación velan por el bienestar de sus hijos y de la familia.

Lunes, 17 de junio 2024

## Seguridad y Defensa

**@Ejército Ecuatoriano**

En operaciones militares de control de armas municiones y explosivos que se realizaba de la ciudadela Jaime Roldos del cantón #Huaquillas, un vehículo tipo camión al notar la presencia militar procede a darse a la fuga. [Ver más](#)

**@Ejército Ecuatoriano**

Efectivos militares ejecutan operaciones militares constantes en apoyo a diferentes instituciones del Estado, en todos los sectores de la provincia de Chimborazo, con la finalidad de aportar al desarrollo de la ciudadanía. [Ver más](#)

**Capturan a alias 'Perro Negro', integrante del grupo terrorista los Choneros: fue localizado en Manta. Vistazo**

Roberto B. está vinculado a varios delitos graves, incluyendo sicariato, robo a personas y tráfico de drogas. Durante el allanamiento, las autoridades encontraron en su poder una pistola, diez cartuchos y una alimentadora. [Ver más](#)

**Los Pepes, los nuevos 'protegidos' del cartel Jalisco Nueva Generación, en Manabí. Primicias**

Según información policial, el nuevo grupo terrorista Los Pepes, una facción de la organización Los Lobos, se alió al cartel Jalisco Nueva Generación para exterminar a Los Choneros. [Ver más](#)

**Petroecuador detecta un centro ilegal de acopio de combustible. El Comercio**

En un operativo conjunto, personal de Petroecuador, junto con miembros de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, desmantelaron este 15 de junio de 2024 un centro ilícito de almacenamiento de hidrocarburos, en el cantón Joya de los Sachas, provincia de Orellana. [Ver más](#)

Lunes, 17 de junio 2024



### Matanza en el Día del Padre, tres muertos en Bahía de Caraquez. El Diario

La matanza dejó cuatro personas baleadas, de los cuales tres murieron en el lugar, en el barrio Francisco "Paco" Marazita.

[Ver más](#)



### Capturan a miembros de "Los Lobos" en Esmeraldas: uno de ellos considerado objetivo de intermedio valor. Vistazo

Después de meses de intensas investigaciones, las autoridades lograron detener a estos ciudadanos. Michael R., alias "Pepón", quien es considerado un objetivo de intermedio valor, tenía una boleta de localización y captura vigente desde 2023 por el delito de asesinato. Wilfrido M., alias "Piña". [Ver más](#)



### Según el organismo, los estados de excepción decretados por el presidente Daniel Noboa han permitido reducir los índices de violencia. Dialoguemos

El Bloque de Seguridad defendió que las decisiones del Gobierno están "sustentadas por análisis técnicos y estratégicos" y "cuenta con el apoyo popular". [Ver más](#)



### Muertes violentas se han reducido en un 31%, según Bloque de Seguridad. Ecuador en Vivo

En ciudades como Manta, los esfuerzos de las fuerzas de seguridad han dado frutos notables. Durante ocho días consecutivos, no se registraron muertes violentas en esta ciudad, lo que refleja el impacto positivo de la intensificación de los controles.

[Ver más](#)



### ¿Qué ocurre en Baños? Crisis tras intensas lluvias y deslaves. Expreso

El alcalde de Baños, Marlon Guevara, confirmó el fallecimiento de seis personas en la comunidad El Placer de la parroquia Río Verde. Además, la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR) informó que 19 personas resultaron heridas y que las 30 personas reportadas como desaparecidas. [Ver más](#) Nota Referente

[Teleamazonas](#) [Ecuadorinmediato](#) [Ecuadorenvivo](#) [El Comercio](#) [Primicias](#)

Lunes, 17 de junio 2024

## Coyuntura


**Noboa pide no subestimar el poder del diálogo para lograr la paz en Ucrania. Ecuavisa**

El presidente, Daniel Noboa, participó este domingo en la Cumbre para la Paz en Ucrania de Bürgenstock, Suiza, donde pidió que "no se subestime el poder transformador del diálogo y la cooperación para lograr una solución pacífica". [Ver más](#)


**María Paula Romo: El primer interés de Construye es lograr la mayor cantidad de alianzas para el 2025. El Universo**

Romo acusa al Gobierno de Daniel Noboa de pretender cancelar ilegalmente a la lista 25, para dejarla fuera de las elecciones generales de 2025 y captar el voto del anticorreoísmo. [Ver más](#)


**México acuerda con Suiza apoyo para resguardar sus propiedades diplomáticas en Ecuador. Ecuavisa**

El acuerdo ocurre en medio de la visita de la canciller mexicana a Suiza, quien se encuentra en la ciudad de Nidwalden para participar en la Cumbre para la Paz. Al evento asistieron más de 92 delegaciones de alto nivel, entre ellas la de Ecuador, encabezada por el presidente Daniel Noboa. [Ver más](#)


**Embajador de Estados Unidos se despide del país con un emotivo video: 'Ecuador, te llevo en mi corazón, te tengo fe... Estamos unidos'. El Universo**

Las cumbres de las montañas de Ecuador han sido, para el embajador saliente de Estados Unidos, Michael J. Fitzpatrick, tan desafiantes como la misión diplomática de 60 meses que acaba de concluir en esta semana. [Ver más](#)

## Opinión


**Realismo trágico. Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

Hans Morgenthau, uno de los estudiosos más sobresalientes del sistema internacional, fundamenta su visión 'realista' del mismo en la anarquía como su característica más notable. [Ver más](#)



Lunes, 17 de junio 2024



## Presidenta Abad. Carlos Jijón .La República EC

Debe asumir la presidencia en reemplazo de un presidente que la escogió como su binomio, y debe presidir el gobierno, en el mejor de los casos (o en el peor, depende de cómo se lo mire), por apenas un mes. O quizás tres, si Noboa llegara a segunda vuelta, lo cual aún está por verse. [Ver más](#)



## La delincuencia irrefrenable. Reinaldo Páez Z. El Comercio

Día tras día, en la mañana, en la tarde y en la noche, recibimos el doloroso impacto del acometimiento de actos delictuosos: secuestros, asesinatos, asaltos, robos, estafas, cobros de diezmos y más sucesos que borran el calificativo de Isla de Paz. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Armas decomisadas. Mención FF.AA. Telemazonas  
**16-06-2024**



Ministerio de Defensa anunció la disminución en un 31% de las muertes violentas en Ecuador. Telemazonas  
**16-06-2024**



La Provincia Morona Santiago presenta inundaciones. Telemazonas  
**16-06-2024**



Ministerio de Defensa rechaza dictamen constitucional que tumbó el estado de excepción. Ecuavisa  
**16-06-2024**